

学校だより

光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第3号 令和3年4月28日（水）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

授業参観、学年・学級懇談会、部活動保護者会への 多数のご参加とご協力に、心より感謝いたします！！

22日（木）に第1回授業参観等が行われました。コロナ禍の中、保護者やご家族の皆様には参観できる人数や時間の制限、PTA総会の中止（書面決議）など通常の形とは違った取り組みとなり、いろいろとご不便やご迷惑をおかけいたしました。しかし、何とか開催することができ、学校でのお子さまの様子などについても少しは理解できたのではないのでしょうか。今後もお子さまの心配な点や学校教育全般にわたり疑問点などありましたら、いつでもご連絡・ご相談をお願いします。「すべては子どもたちのためです。」学校と家庭、地域が一体となって取り組んでいけること強く希望しています。



（多くの保護者の皆様にご参加いただきました、授業参観、学級・学年懇談会より）

今年度のPTA・体育文化後援会役員が決まりました。

役職	父母と教師の会	体育文化後援会
会長	●● ●● 様 (● ● 2の●)	●● ●● 様 (●●●● 1の●)
副会長	●●●●●● 様 (● ● 1の●)	●● ●● 様 (● ● 3の●)
	●● ● 様 (● ● 1の●)	●● ●● 様 (●●●● 2の●)
会計	●● ●● 様 (● ● 3の●)	●●●●●● 様 (● ● 1の●)
	(学校) ●● ●●	
庶務	●● ●● 様 (● ● 3の●)	/
	(学校) ●● ●	
会計監査	●● ●● 様 (● ● 3の●)	●●●●●● 様 (● ● 1の●)
	●●●●●● 様 (過年度卒)	/

令和3年度の役員の皆様を中心に、PTA活動を進めていきます。どうぞ本校の更なる発展のため、ご指導とご協力をよろしくお願ひいたします。また、前年度の父母と教師の会会長の● ●●様と会計監査の●●●●様のお二人はご退任となりますが、今後も変わらぬご指導とご鞭撻をお願ひいたします。まだまだコロナ感染拡大の影響は続くものと思われませんが、昨年度に比べて少しでも前向きに変化のある活動ができることを切に願うばかりです。令和3年度もPTA役員の皆様と全保護者の皆様のご協力のもと本校の教育活動がスムーズに展開できるよう、よろしくお願ひいたします。

第1学期各クラスの組織が完成・始動しました！！

各クラスの学級委員長・副委員長を始め、教科委員などが決まりました。みんなで協力し合い、今以上にクラスを良い方向へと引っ張ってもらえればと思います。特に「3年生は学校の顔」です。全3年生一人ひとりが主役となり、光り輝いてくれることを期待しています。また、これから迎える各種行事（校内・校外、中体連大会等各種大会、その他）は、3年生にとって全てが中学校の最後となります。一日一日を充実させ、有意義なものにしてください。なお、各学級委員名など詳細につきまして、各学年だより等をご参照ください。



いよいよ大型連休に突入いたします！

4月29日（木）昭和の日、5月1日（土）・2日（日）、3日（月）憲法記念日、4日（火）みどりの日、5日（水）こどもの日と休みが続きます。すでに授業参観時の学年・学級懇談会の中でも学校側よりお願いがあったことと思います。通常の大規模連休では、家族で観光地等に出掛けるご家庭も多いかと思いますが、今年も昨年に引き続き、新型コロナウイルスの影響により、緊急事態宣言が出されている都道府県もあります。どうか各ご家庭におかれましても、不用な外出は極力避け、感染予防に努めていただきますようよろしくお願いいたします。

また、この休み期間中に各部活動では、各種大会や練習試合が多く予定されています。参加生徒たちには十分に感染対策をしたうえで、大会や練習試合に参加させたいと思います。保護者の皆様におかれましても、各顧問の先生から配付されます参加要項をよくご覧いただき、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。競技種目や大会によっては「無観客での開催の大会」も多くあるようですので、併せてよろしくお願いいたします。

（この連休中に特にご注意くださいこと）

- 1 新型コロナウイルス感染防止に努めてください。
- 2 事故防止に努めてください。
 - ・ 交通事故防止 車の量が増えることが予想されます。
 - ・ 水難事故防止 川・湖・海には絶対に入らない。
 - ・ 心の事故防止 携帯電話（SNS）等によるトラブルが全国的に急増しています。お子さまは大丈夫でしょうか。保護者の責任のもとで正しい使用の仕方をいろいろな場面でご指導ください。



第61回県南春季陸上競技大会より

4月24日（土）・25日（日）に開催されました第61回春季陸上競技大会で本校生徒3名が第2位に輝きました。この大会は県中・県南地区の中学校が参加する大会でもありましたので、5月12日（水）の中体連岩瀬支部大会に向けて良いスタートができたことと思います。更に本番では1cmでも記録が向上できるよう今後の練習に力を入れてください。また、残念ながら今回は入賞できなかった選手の皆さんも、今回の大会で得たことを中体連大会に活かしてほしいと思います。併せて、毎日ご指導いただいている先生方にも感謝の気持ちを忘れないでください。

☆ 中学男子走高跳	第2位	1 m 6 5 cm	● ● ●	くん（3の●）
☆ 同 砲丸投	第2位	8 m 7 8 cm	●●● ● ●	くん（3の●）
☆ 同 女子走幅跳	第2位	4 m 3 4 cm	● ● ●●●	さん（2の●）

～ 本校ホームページ、アクセス数110万件を突破しました。毎回ご覧いただきありがとうございます。～